
qqqqq Interrogazione n. 644
presentata in data 26 gennaio 2012
a iniziativa del Consigliere  Zinni
“ Mancat a attivazione della connessione ADSL nel Comune di Fiuminat a”
a risposta orale

Il sottoscritto Giovanni Zinni, Consigliere del gruppo PdL,
Premesso:
che molti cittadini del Comune di Fiuminata hanno più volte rappresentato la necessità

di avere attivate linee di connessione “veloce”;
che la pro-loco di Fiuminata ha inviato alla Telecom Italia ed alla Regione Marche  una

petizione popolare per sollecitare l'esecuzione, da parte della Telecom, dei lavori di
collegamento della rete a “fibra ottica” al fine di poter procedere all'attivazione dell'ADSL;

Considerato che  la Regione Marche ha più volte dichiarato la propria volontà di
eliminare il digital divide, avviando progetti di diffusione della banda larga, che mirano a
favorire la crescita economica, a sostenere ed incrementare il livello di competitivita` del
sistema economico regionale,e, allo stesso tempo, a consentire ai cittadini di accedere a
tutti i servizi forniti dalla rete;

Ritenuto:
che la connessione ADSL costituisca un importante supporto alle attività delle imprese

ed ai cittadini tutti, considerato che molte incombenze quotidiane possono essere gestiste
e risolte via internet (dalle ricerche scolastiche ai pagamenti on line), specie per coloro che
abitano in piccoli centri;

che di condividere le legittime richieste del Presidente della Pro-loco di Fiuminata e dei
firmatari della petizione

Tutto ciò premesso e rilevato il sottoscritto Consigliere,

INTERROGA

la Giunta regionale per conoscere in maniera puntuale e dettagliata:
1) quali iniziative concrete la Giunta intenda assumere per garantire il collegamento veloce

ADSL nel Comune di Fiuminata;
2) quali azioni intenda intraprendere presso la Telecom affinchè provveda ad effettuare

l'esecuzione dei lavori di completamento e messa in funzione.


